

きょうどうぼきん かしいらんばん

第12号

兵庫県共同募金会
尼崎市共同募金委員会
尼崎市東大物町1-1-2
尼崎市社協会館
発行 平成26年10月



やさしさが 必ずとどく 赤い羽根 —赤い羽根共同募金—

赤い羽根共同募金は、皆さんのがんばりを届ける活動です。

皆さんのやさしさがまちを変えていきます。

期間は10月1日から12月31日です

毎年10月1日から12月31日まで全国で様々な募金活動が実施されています。平成25年度、尼崎市では**29,427,699円**のやさしさが集まり、兵庫県共同募金会を通じ福祉事業に配分されました。

平成24年度募金実績に基づく配分金 21,237,830円が尼崎市共同募金委員会へと配分されました。高齢者の方への支援のために1,686,734円、障がいのある方への支援のために136,610円、地域の活動の支援のために 16,347,689円、子どもたちの支援のために3,066,797円が使われています。



去年の配分事業のようす / 全市的な事業 /



見守りサミット

社協では家族・地域におけるつながりと支え合える関係をつくるために尼崎市高齢者等見守り安心事業を行っておりま

講演やパネルディスカッションからこれまでの活動の検証、そしてこれから活動のあり方について検討すること目的として行いました。



社協では、保護者の方と就学前のお子さんが一緒に遊べる、親子の交流スペース「おやこの森」を開設しています。この度、配分金で「おやこの森」の整備を行いました。お母さんに「きれいになって嬉しいです」等のお声をいただき、お子さんと一緒に過ごしていただいている。



今年度の目標額は30,944,000円です

共同募金は誰でもできるボランティア
共同募金に協力してくださっている皆さんには全員ボランティア

「まちを良くしたい」と心から願っているやさしい気持ちの活動です。その気持ちが地域福祉活動への参加の第一歩になるかもしれません。

共同募金の配分金による各地区の事業



中央支部

ボランティア活動のために

地域のボランティアの方々に講師をしていただき、「夏休みボランティア教室」を開催しました。参加された子どもたち同士でペアをつくり、車いすの操作方法やリフト車の搭乗体験、アイマスクを用いた視覚障がい者の手引き誘導の方法を学ぶ体験を行いました。



高齢者の集いの場の支援のために

社協ではお食事やお話をしたり、映画鑑賞等ができる高齢者の交流の場であるふれあいサロンを実施しています。その中の一つである「ふれあい喫茶」に助成をしました。

大庄支部

青少年の健全育成のために



ボランティア部の高校生や住民の方々の協力を得て、小学生を中心に料理教室を行いました。小中高生が、メニューの決定等の企画から携わることで、自主的に意見を述べたり人の話に耳を傾けることの大切さや、遂行する達成感を得ることを学びました。

あいさつ運動の推進のため、毎年小中学校でポスターを作成していただき、その入賞作品の表彰や展示等を行いました。

サッカーチーム・ヴィッセル神戸の協力を得て、小中学生の仲間づくりのために行われるサッカーフェスティバルが開催されました。

武庫支部

子育て支援のために

協力ボランティアの方々とともに、生後6ヶ月頃から就学前のお子さんと保護者の方を対象に絵本の読み聞かせや手遊び、工作等を行い、親子の交流や親同士のつながりを育む場を提供しています。



地域のつながりづくりのために

地域に連帯の輪を広めることを目的としてふれあいひろば武庫21(武庫まつり)を行いました。

西武庫公園とボリテクセンター兵庫で開催し、約11,000人が参加しました。



小田支部

防災のまちづくりのために

気象予報士の正木明氏を講師に招き、阪神淡路大震災をうけて「気象災害から自分の身を守るには」をテーマとした地域の防災活動の講演会を行いました。

天気予報とは自分の命を守る大切な情報源であることを学びました。



地域のつながりのために

初めてお話しする人への話し方や傾聴等、日頃から行っている話し方について、「お話しボランティア講座」を行いました。見守り活動の協力員の方やボランティアの方々だけではなく、地域の方にもご参加いただきました。

立花支部

青少年の健全育成のために

地域の中学校高等学校の吹奏楽部による夕やけコンサートを行い、青少年のより健全な育成を図るとともに、住民が楽しくふれあう機会を設けました。



障がいのある方の支援のために



地区福祉事業の一つとして、地区内の障がい者(児)施設に救助担架、血圧計、ナンバーストライクを、学校にガーデンクリークを贈呈しました。

園田支部

世代間つながりづくりのために



子どもから高齢者まで、園田地域にお住まいの方ならどなたでもご参加いただけるグラウンドゴルフの講習会を行いました。多くの方にご参加いただき、世代を超えたつながりづくりができました。

地域の組織運営のために

福祉協会の会長と会計を対象として、今後の福祉協会の運営に活かすため、会計処理の際の留意点や具体的な処理方法を学ぶ会計研修を行いました。

